

PROYECTO COMENIUS

RESUMEN

El proyecto "El vídeo al servicio del Otro" aspira a abrirse hacia el exterior y a desarrollar la iniciativa y la creatividad a través de la comunicación en una lengua extranjera utilizando un medio atractivo, el vídeo. Está dirigido, en Francia, a los estudiantes de la sección española europea, y en España, a los estudiantes que están en su segundo año de aprendizaje del francés.

Los estudiantes elaborarán un documental que explique el sistema educativo de su país de origen a través de la presentación de sus respectivos centros. El documental se hará en las dos lenguas, la lengua materna y la lengua extranjera, con la creación de subtítulos. Del estudio comparativo de sus trabajos se desprenderán similitudes y diferencias y pondrá de manifiesto el multiculturalismo en Europa. Más adelante se les invitará a escribir el guión de un cortometraje y a rodarlo. El tema del guión se centrará en la tolerancia y la aceptación del otro. Los estudiantes sacarán provecho de su primera experiencia (el documental) para trabajar mejor juntos.

Durante las movilidades, los estudiantes ejecutarán las tareas de realización y producción de los vídeos, reforzarán las herramientas lingüísticas esenciales para la comunicación, disfrutarán de una iniciación al teatro y la actuación, y aprenderán progresivamente a abrirse al Otro.

Este proyecto requiere una reflexión conjunta esencial y una comunicación permanente, garantizada gracias al uso habitual de las nuevas tecnologías y de las herramientas multimedia. Todo ello incluye un análisis y una evaluación constantes del trabajo realizado, además de la difusión y el aprovechamiento sistemáticos de los resultados.

